

PROYECTO HABITACIONAL JAVIER TORNERÍA I Y II ESTÁ APROBADO POR EL MINVU

Escrito por Administrador

Lunes, 27 de Enero de 2020 14:02 -



Claudio Segovia, alcalde de Graneros, junto con los dirigentes de algunos comités de vivienda de la comuna, se reunieron hoy con Cristian Monckeberg, Ministro de Vivienda y Urbanismo, para recibir la grata noticia que los proyectos Javier Tornería I y II, ya se encuentran aprobados y con los recursos asignados para comenzar la construcción de sus viviendas.

El conjunto, compuesto por 280 viviendas emplazadas en el sector NUEVA CIUDAD de Graneros, está cada vez más cerca de convertirse en una realidad.

¡Estamos muy felices de compartir esta gran noticia!

¡LA VIVIENDA ES UN DERECHO QUE DEBE SER GARANTIZADO!